
 

 

 

 

 

令和５年１０月２日（月）朝礼講話より 

２学期、生徒たちは頑張っています 

 

校 長  木﨑 正和 

 

 １０月になりました。９月は、連日厳しい残暑が続きました。今週からは、過ごしやす

くなってくるようですが。 

  さて、学校は、９月末で前期が終わり、１０月から後期になります。専門委員会と各係

の切り替えになります。先週の９月２９日（金）に前期最後の専門委員会が行われました。

３年生の委員長さんたちについては、皆さんのお陰で充実した専門委員会でした。ありが

とうございました。そして今日の放課後、後期最初の専門委員会が行われます。今日から

委員長は３年生から２年生になります。学校の中心が３年生から２年生に引き継がれま

す。２年生頑張って下さい。９月の生徒会役員選挙でも新生徒会が発足しました。新生徒

会は会長の密山真理亜さん、役員の竹内元紀君、川添鈴子さん、富塚由宇さん、齋藤沙羅

さんです。頑張って下さい。ぜひ、生徒会が中心となって生徒の自主的な活動で学校をさ

らに良くしていって下さい。また、旧生徒会長の木暮咲希さん、副会長の髙橋ららさん、

書記の髙野わこさん、庶務の早乙女新葉さんと竹内元紀君、１年間お疲れ様でした。あり

がとうございました。これからは、新生徒会を応援して下さい。なお、竹内君は、引き続

いての生徒会役員になります。よろしくお願いします。 

 さて、日にちが経ってしまいましたが、９月３日（日）は、大田区民スポーツ大会夏季

水泳競技大会が平和島プールで行われました。本校は、３年生の野﨑宙矢君が中学男子５

０ｍ平泳ぎと同じく５０ｍ背泳ぎで３位に、さらに３年生の八木沢南穂さんが中学女子５

０ｍ平泳ぎで３位になりました。そして、９月１４日（木）は、大田区立中学校陸上競技

選手権大会が駒沢陸上競技場で行われました。本校も代表生徒２９名が参加しました。３

年生の亀井はなジャズミンさんが、３年女子１００ｍで見事優勝いたしました。おめでと

うございます。今回の区陸を振り返り、全校生徒にお伝えしたいことは、３年生のリーダ

ーシップにより、代表生徒２９名の開閉会式や応援・観戦態度が、非常に良かったと他校

の校長先生方からお褒めの言葉をいただきました。嬉しかったと同時にたいへん誇らしか

ったです。 

 また、９月２１日（木）・２２（金）の１泊２日で１年生の野辺山移動教室が実施され

ました。「みんなで Enjoy のべやま」のスローガンのもと、飯盛山ハイキングや清泉寮

周辺のガイドウォーク、シャインマスカット狩りを体験しました。残念ながら、雨天でキ

ャンプファイヤーは体育館でのキャンドルサービスになりましたが、クイズやゲーム、ダ

ンスなどで楽しい時間を過ごしました。１年生はとってもいい雰囲気でした。今後の学校

生活に繋げて下さい。 

 今週は、４日（水）・５日（木）に第２回定期考査が予定されています。試験ですから、

しっかり勉強して下さい。定期考査後は、２８日（土）の学習成果発表会の準備・練習に

入ります。例年以上の思い出に残る素晴らしい学発を期待しています。  

 

         令和５年１０月１６日第６号 

      大田区立田園調布中学校 

 

          校長 木﨑 正和 

田園調布中だより
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校庭で出発式             バスで出発         キャンドルファイヤー準備  

 

 

 

 

 

夜の食事                        ガイドウォーク  

大田区連合陸上競技選手権大会が開催され、田園調布中からは２９名の選手が参加しました。 

当日は区内中学校の選手が、青空の下、精一杯実力を発揮し頑張りました。 

３年女子１００m で、本校の「亀井はなジャズミン」さんが、見事優勝しました。☟ 

１年生移動教室 

９月２１日から１泊２日で野辺山高原方面に１年生が宿泊行事「移動教室」を実施しました。☟ 

お知らせ 

☚ 

校舎の外壁塗装工事が始まりました。 

校舎は足場で囲われ、校庭の一部に工事用プレ

ハブも建ちました。 

来年２月までの工事予定となります。 


